

ハート通信 令和5年卯月号 通算221号

優しいハートと確かな医療技術で地域社会に貢献します！

*4月27日・28日副院長種子田不在につき院長小野が全ての外来診療にあたります、往診等で待ち時間が長くなる場合もありますがどうかご容赦願います

5月より朝の受付開始時刻を変更します 8:10 ⇒ 8:20 ですので注意を！

かなり長い間 固定してきました朝の受付開始時刻を来月5月1日より 8:10から8:20に変更します。 午前の診察時間は変わらず9:00~12:00ですのでご安心ください。 また、館内清掃が終了次第玄関入り口の開放もこれまで通り整い次第ですので変わりありません。(順番カードはこれまで通り入館順にお渡しします) 診察前の血液検査などがある場合は状況によって診察の順が前後する場合がありますので承知おきください。 なお、現在2名配置してしております受付事務員を8:30までは1名とします。 ついては代表電話での対応開始も8:30~としますのでよろしくお願いいたします。

世の中の風潮にもれず、働き方の改革が必要になって来ています。何かと不便を感じる面も出てくるでしょうが、医療機関としての本分である点の「診療の質」は決して落とすこと無く協力して臨んで参りますのでご理解とご協力をお願いいたします。

非常勤医師が1ヶ月間診療に当たります

非常勤医師 森 涼子さん

今年度も大分大学医学部の総合診療科より、地域医療実習プログラムで非常勤医師が1ヶ月間診療に携わります。総合診療部というのは、専門性を高めるよりも全人的に診察できるマルチな医師を育てるのが目的でその一貫に「地域医療」という枠があり、診療所での実習です。 かかりつけ医として、身近で何でも診れる・聞けるようになる研修だそうなので受診する際は何でも遠慮無く尋ねてください。

3月より勤務を開始しました

非常勤医師 小野慎平

3月より月に1回、第1土曜日午前の部で外来診療を担当させて頂くことになりました小野慎平と申します。現在医師国家試験合格後5年目です。 普段は循環器の専門病院で循環器内科医として心臓疾患を中心とした内科診療を行っております。祖父、父のクリニックで診療に携われることについては非常にうれしく思います。 医学は奥が非常に深く、毎日勉強の日々です。

患者さんに寄り添った医療ができるよう努力して参ります。 世の中は新型コロナウイルス感染症による行動制限が徐々に緩和されてきており、ようやく日常が戻りつつあります。まだまだ気が抜けない状況ではありますが、仕事も仕事以外も色々なことに挑戦できればと思います。

趣味は父の影響を強く受けたためでしょうか、「東京ヤクルトスワローズ」の観戦と応援です。 昨年はクライマックスシリーズの第4戦を神宮球場で観戦予定でしたが、ヤクルトが(まさかの)3連勝してしまい、第4戦は開催されず、観戦できませんでした。笑 今年は今地に観戦に行くことが目標です！ ドライブも好きなので今年は遠出もできればと思っております。クリニックでの診療は初めてということもあり、不慣れな点も多くご迷惑おかけすることもあると思いますが、何卒宜しくお願い致します。

発熱等専用外来診療時間帯

4月以降変更します

新型コロナウイルスの急激な感染拡大以降、二類指定感染症として登録された医療機関のみが検査・診断応需を行ってきました。当クリニックではこれまで、午後の診療時間の冒頭の時間を使って限定して診療を行ってきました。 4月より時間帯を14:00~17:00の間と拡張し、少しでも多くの方を断らずに受け付けられるようにします。 ただ、あくまで当日の受付状況によっては他の医療機関受診を奨める場合もありますのでご理解をお願いします。 5類変更に伴い、現在公費である医療費の自己負担も始まりそうですがこの点については現在明確には決まっていません。

編集後記： 我々が子どもの頃は小学校の入学式で桜が満開を迎えていたはずですが最近はその頃はすっかり葉桜ですね。温暖化はどこまで進むのでしょうか？ 季語の再考も必要かもしれません・・・

さて、統一地方選挙がまったただ中です。大分市では、県知事選・県議選・市長選・参議院補選と続きます。 県知事選は2名による大激戦だそうで最後まで目が離せません。 県議選では13名の枠に22名の候補者が出馬しており、新人も多くこちら目が離せません。

投票日は4/9に県知事選と県議選 4/23に市長選と参議院補選です。 18歳以上に選挙権が与えられて7年目に入りますが投票率の低下傾向に歯止めがかかりません。 今回は激戦で上昇が期待されますが果たして結果はいかに？ 取りあえず投票に行きましょう！！

事務長 赤峯慎太郎